



Mutation in der Verkehrs- kommission (VKL)

E-Mail

Medien Stadt Luzern

Medienmitteilung

Luzern, 9. Juni 2017

Alex Mathis hat bisher den TCS Waldstätte in der Verkehrskommission der Stadt Luzern (VKL) vertreten. Er hat Ende Mai 2017 den TCS verlassen und tritt somit aus der VKL aus. Als sein Nachfolger hat der Stadtrat **Alexander Stadelmann**, Geschäftsführer TCS Waldstätte, per 1. August 2017 in die Kommission gewählt.

Die VKL ist eine stadträtliche Kommission mit dem Zweck, den Austausch mit den wichtigsten Ansprechgruppen zu pflegen. Die Kommission nimmt zuhanden der zuständigen Behörden Stellung zu verkehrspolitischen Fragen und zu Verkehrsplanungen und -massnahmen, die für die Stadt Luzern wichtig sind.

Die vollständige [Liste der Kommissionsmitglieder](#) ist im Internet unter www.stadtluzern.ch abrufbar (Rubrik Städtische Behörden / Stadträtliche Kommissionen).

Stadt Luzern
Kommunikation
Hirschengraben 17
6002 Luzern
Telefon: 041 208 83 00
Fax: 041 208 85 59
E-Mail: kommunikation@stadtluzern.ch
www.kommunikation.stadtluzern.ch